



# 8月 すみれだより

令和4年8月発行

いつの間にかセミの鳴き声が聞こえ始め、季節はすっかりと夏になりました。

これからまだまだ暑い日々が続くと思いますが、たくさん遊んで、たくさん食べて、そしてこまめな水分補給や休憩をとりながら、体調の変化に十分気を付け、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

## ～今月の目標～

○プール遊びの際の着替えなど覚え、自分でしようとする。

○夏の自然物に興味を持ち、関わったり遊びに取り入れたりしながら親しむ。



## ☆お知らせとお願い☆

- ・怪我につながる為、爪はこまめに切っていただくようお願いします。
- ・規則正しい生活を送るために、9時までの登園を心がけましょう。
- ・土日、祝日もプールカードに体温の記入をお願いします。
- ・衣服の着脱がしやすい服での登園をお願いします。また自分で衣服の着脱ができるようにクラスで取り組んでいます。ご家庭でもぜひ取り組んでみてください。

## キュウリの収穫をしたよ

6月に植えたキュウリの苗が大きくなり、7月の中旬に収穫に行きました。大きなキュウリに驚きの表情や嬉しそうな表情のすみれ組さんでした。収穫すると「大きいね!!」「つぶつぶがあるね!!」と感触や匂い、葉っぱの色などよく観察する姿が沢山見られました。収穫したキュウリは早速その日のおやつでおいしくいただきました。

## お部屋の中では・・・

暑くなり室内での活動も多くなってきました。室内での活動ではスプーン遊びやハンカチ落としなど新しい遊びにも挑戦しました。スプーン遊びでは持ち方を伝えながら三点持ちで持つこと、姿勢をよくすることなど遊びの中で取り組んでいます。ハンカチ落としではお友だちと一緒にルールを守りながら楽しく取り組んでいます。これからも新しい活動や遊びの中で様々な経験ができるようにしていきたいと思っています。